

# らみやど 既戸

発行：社会福祉法人 聖家族の園 理事長 杉山好文  
〒411-0936 静岡県駿東郡長泉町元長窪888-69 TEL 055(989)0250 FAX 055(989)0252  
E-mail seikazoku-akira@tiara.ocn.ne.jp ホームページ http://www.nagaizumi-home.jp

## スタッフ通信

今回は職員向けの取組みをご紹介します！

各事業所の日々の様子は  
インスタでも配信中。  
ぜひご覧ください！



10/8、24

浅草ランチビュッフェとスカイツリー



## 職員親睦旅行

事前アンケートで希望が多かった場所へ、  
5日間、3コースに分かれて行ってきました。  
いつものメンバーから、普段接する機会の少ない職員まで、  
みんな一緒になってワイワイ楽しみました！



9/1、8

山梨ぶどう狩りと宝石探し

11/19

鎌倉・江ノ島散策



## サークル活動 ていぼう部

令和6年度より福利厚生の一環として、  
職員のサークル活動支援がはじまりました。  
記念すべきサークル第一号は「ていぼう部」。  
仲良く楽しく活動しています！



### 部長より

- 釣りを愛し、釣りに取りつかれたメンバーたちで構成されています。
- 釣具のために仕事に励み、休みの日は家族に後ろ髪を引かれながらも海へ向かう…そんな「ていぼう部」は主にイカと鰻を釣って日々の釣行を楽しんでいます。
- 仕事の都合や釣行が夜間になってしまう関係もあり、メンバー全員で堤防に集まる事は少ないですが、各々が釣りを楽しんで活動しています。
- 釣果の写真はほんの一部です。今年の秋はイカが多く釣れたため、メンバー以外のご家庭にお届けさせていただきました。これからも仕事も釣りも楽しんでいきたいと思ひます。

## 『年頭のご挨拶』

新年明けましておめでとうございます。  
旧年中は、法人並びに各サービスの運営にご理解ご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。  
令和7年、2025年を迎えました。今年は昭和に換算すると100年になるそうです。そんな節目の年で「阪神淡路大震災」と「地下鉄サリン事件」が30年。「日航機墜落」が40年、そして「太平洋戦争終戦」から80年が経ちます。昨年元日の能登半島地震は一年が経過しましたが、なかなか復旧・復興は進んでいないようです。ちなみに当法人ですと、「地域づくりセンター モク・オハナ」が10年を迎えます。10年経って、どうにか地域に馴染んでくれているかなという感じです。  
さて、新しい年を迎えた矢先ですがインフルエンザやコロナが猛威をふるっています。ここ数年、私たちのような高齢者施設では感染症に対してかなりナーバスな対応を強いられてきました。ながいずみホームでは年明けにコロナの陽性者が出て、その後職員も含めて5名まで広がり、施設内のゾーニングや面会制限等の感染対応を実施していました。その間、ご家族をはじめ関係者にはご心配とご迷惑をおかけいたしました。ただ今回に限らず、世間一般の方々との意識や対応のギャップをますます感じているところです。これからもこのギャップはもうスタンダードとして認識し、対策・対応を粛々と進めていかざるを得ないと考えています。

そんな今年巳年、十干十二支でいう「乙巳」（きのとみ）です。「努力を重ねて、物事を安定させていく年」ということです。『乙』は植物が成長し広がっていくイメージで、柔軟性や協調性を象徴し、周囲との調和を保ちながら自身の目標に向かって進んで行く力を表しています。『巳』蛇は古来より豊穡や金運を司る神様として祀られています。たくましい生命力があり、脱皮をするたびに表面の傷が治癒していくことから、医療・治療・再生のシンボルともされています。今年は成長と結実の年で、これまでの努力や準備が実を結び始める時期となります。そして辛抱強さが試される年で、すぐに結果が出なくても焦らず粘り強く取り組む姿勢が大切です。自分のペースを保ちながら着実に前進することで、最終的には望む結果に結びつくということです。

私達も脱皮を繰り返して成長や変化をしながら、蛇のようにしぶとく目標を目指して行こうと思います。ただし、毒へびに咬まれないよう、大蛇に巻きつかれないよう気を付けながらですが(笑)。

そしていよいよ今年、看多機「希望のわだち長久保」において『訪問看護ステーション』事業がスタートします。法人初の医療系サービスです。地域に密着したサービスとしての機能をさらに充実させ、地域の皆さんと一緒に育っていきけるよう努力してまいります。

本年も皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人 聖家族の園  
理事長 杉山 好文

# 2024 HolyFamily マルシェ

## ～繋ごう 繋げよう～



キッチンカー  
大盛況!!



どこに行こうか  
迷いますね!



法人で行っている事業をご紹介します!



11月17日(日)『Holy Family マルシェ～繋ごう 繋げよう～』を開催しました。

たくさんの方にお越しいただき、地域のみなさまからいただいている「つながり」の大切さやありがたみを実感しました。ご来場いただいた皆様、ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました!

また法人では一緒に働く仲間を募集しています。法人の活動に興味がある方、活動にご協力いただける方がおられましたら、お気軽にご連絡ください!

